



Die Jugendlichen aus dem Jugendclub mit ihrem Dorfkinder-Tanz (links) beendeten das Programm. Zuvor hatte sich Landrat Dr. Christian Ante vorgestellt. Elke und Klaus Zängerle (rechts) wurden verabschiedet. Fotos: ma

Der Landrat stellte sich vor

Der Sommerempfang in Gottenheim war auch geprägt von Abschieden

Gottenheim. Ein leckeres Eis, ein Glas prickelnder Sekt, Freunde und Bekannte und viel Sonnenschein – das war der Rahmen für einen lockeren Sommertalk mit dem Bürgermeister beim zweiten Sommerempfang auf dem Campus in der Gottenheimer Schulstraße. Musikvorführungen und Lieder rundeten das unterhaltsame Sonntagvormittagsprogramm ab.

„An deiner Seite fühle ich mich sehr sicher“, dankte Bürgermeister Christian Riesterer nach einem dreistündigen Programm der Moderatorin Julica Goldschmidt. Im lockeren Gespräch ging es dabei um die Ergebnisse der Kommunalwahlen am 9. Juni, um wichtige Projekte in der Gemeinde, um Wohnungsbau und Kinderbetreuung - und um viele Gäste. Eine Begrüßung und Abschiede, sportliche Erfolge, Initiativen in der Jugendarbeit - die The-



Bürgermeister Riesterer würdigte das kommunalpolitische Engagement der langjährigen Gemeinderätin Birgit Wiloth-Sacherer. Foto: ma

men waren vielseitig. Mit den Bürgermeisterstellvertretern Kurt Hartenbach und Clemens Zeissler ging es um Klimaschutz, Dorfentwicklung und das Hahleriafest, das Anfang September wieder gefeiert werden soll. Der neue Landrat Dr. Christian Ante stellte sich den Gottenheimern vor und sprach über die Aufgaben des Landkreises.

Bürgermeister Christian Riesterer würdigte die Verdienste der SPD-Gemeinderätin Birgit Wiloth-Sacherer, die nach 39 Jahren nicht mehr für das Amt kandidiert hatte.

Noch emotionaler wurde es auf dem Campus, als der Bürgermeister Bäckermeister Klaus Zängerle und seine Frau Elke verabschiedete: Das Ehepaar öffnet am Samstag zum letzten Mal seine Bäckerei.

Matthias Wattinger erzählte von der DIY-Skateranlage unter der Netobrücke und die elfjährige Schülerin Lina von Scheibner sprach über ihre sportlichen Erfolge als Cheerleaderin - inklusive eines bejubelten Auftritts mit ihrem Team.

Eröffnet hatte der Männergesangsverein den Sommerempfang, zum Abschluss tanzten die „Dorfkinder“ aus dem Jugendclub ihren „Jugendclub-Tanz“. Viele Besucher blieben noch zum Mittagessen im Vereinsheim. Der Musikverein bewirtete dort die Gäste. **Marianne Ambs**